



Regierungsratsbeschluss vom 19. Dezember 2023

Schriftliche Anfrage Joël Thüring betreffend «Stadtbelebungs-Fonds – wer bekommt was und wie oft?»

P235436

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Projektgesuche, die beim Stadtbelebungsfonds eingehen, sollen Impulscharakter haben. Die Gesuche werden vom Fondsrat geprüft und dem Regierungsrat zur Genehmigung unterbreitet. Zudem wurden nach dem ersten Betriebsjahr des Stadtbelebungsfonds Anpassungen vorgenommen. So wurde insbesondere der Innenstadt-Perimeter, innerhalb dessen geförderte Projekte stattfinden müssen, ausgeweitet.

